

## 初心に戻る勇気を

最初からやり直すと言うと少し違いますが、4月当初のイメージを取り戻すのは悪くはありません。初心忘るべからずと日本でも言うように、最初に立てた目標にもう一度立ち返ってということも必要です。もし、当初描いたイメージとは違う自分、立てた目標には程遠い自分がいるのであれば、何ができていないのかを分析してみましょう。そして何を改善したら良いのかを考える。人からアドバイスをもらうのもいいかもしれません。計画通りになんて人生はいきませんが、計画なしの人生もそれはそれで成長につながりません。計画を常に振り返りつつ、修正を重ねていくことが大切だと思います。



## 正しく考えるとは

人生・仕事の結果  
= 考え方×熱意×能力

自分の思い通りにならないことってたくさんありますよね。むしろ思い通りになることの方が少ないのではないのでしょうか。僕も先日、ようやく休みが取れたー！と思っていたら2歳の息子が体調を崩してしまい、休みは結局看病でどこにも行けず休むこともできずといったことがありました。自分の思い通りにならない時、みなさんだったらどう考えるようにしますか。周囲のせいにしてし自分は悪くないのに！といった風に考えてしまっってはいませんか。



さすがに僕も息子が悪いだなんて思いません（笑）でも、考え方って本当に大事だと思います。思い通りにならない時こそ、正しい考え方が大切です。

- ・ポジティブに考えられる
- ・周囲への感謝、思いやり
- ・努力を惜しまない
- ・今日この瞬間を一生懸命生きるといったことが出来る人って素敵じゃないですか。いつもキラキラ



している人って、結構こんな風に考えているものです。大切なことはまずは自分をどう変えるか、改善するかであり、「他責」になってはいけません。僕も息子の体調不良のおかげで家族と一緒に過ごすことができました。経営の神様と言われた稲盛和夫氏が残した、人生を豊かに生きるための大切な考え方です。ぜひ参考に。

# Go Beyond

## 未来へ挑め

学校法人東駿学園  
御殿場西高等学校  
GOTEMBA NISHI HIGH SCHOOL



### オンライン留学を小学生と？

どうのこと？！って感じですよ（笑）本校ではコロナ禍で独自に生み出したオンライン留学プログラムがあります。オーストラリアのカーディニア校と行う国際体験プログラムです。授業や放課後に高校生たちがオンラインで交流していますが、とっても素敵なプログラムです。今回はなんと、そこに小学生を入れてみました！本校生徒の兄弟や、先生方のお子様を対象に実施しましたが、これがなかなか面白い。本校生徒が小学生のために通訳しながら、一緒に楽しそうに交流をする姿がみられました。これも素敵です。コロナだからできること、まだまだありそうです！



### サッカー部の駅前清掃

7月11日に遡りますが、サッカー部のみなさんが御殿場駅前を掃除してくれました。日頃使用している駅、地域の方々へ何かできないかと考えての奉仕活動です。猛暑の中でしたが、一人一人が一生懸命ゴミを拾う姿は、静岡新聞にも掲載していただきました。校内だけでなく、地域から応援される部活動になるために、サッカー部頑張っています。応援よろしくお祈りします！



### 保護者の皆様へ

いつも本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。早くも9月、今年もあと半分となりました。コロナ禍ではありますが、夏休み中も多くの部活動が大会で好成績を収めることができました。また夏休みの合宿等も実施した部活動も多く、非常に有意義な時間となりました。また、3年生はそれぞれの進路に向けていよいよ本番を迎えようとしています。どんな道であれ、選んだ先で全力でチャレンジしてもらいたいと思います。9月も生徒たちにとって学びの多い有意義な1ヶ月となることを心より期待しています。

